

Con la circolare n. 19 del 10 febbraio 2023 l'INPS ha comunicato gli importi dei contributi dovuti da artigiani e commercianti per l'anno 2023 (c.d. IVS ART/COM). Il reddito minimo annuo da prendere in considerazione ai fini del calcolo del contributo IVS dovuto è pari a € 17.504,00.

Le aliquote per il 2023 risultano le seguenti:

- Artigiani: 24%
- Commercianti: 24,48%

da applicarsi ai titolari di qualunque età e coadiuvanti/coadiutori di età superiore ai 21 anni.

Il contributo per l'anno 2023 è dovuto sulla totalità dei redditi d'impresa prodotti nel 2023 per la quota eccedente il minimale di € 17.504 annui in base alle predette aliquote e fino al limite della prima fascia di retribuzione annua pensionabile pari, per il corrente anno, all'importo di € 52.190,00 (massimale).

Per i redditi superiori a € 52.190,00 annui resta confermato l'aumento dell'aliquota di un punto percentuale.

Il massimale di reddito annuo entro il quale sono dovuti i contributi IVS è pari ad € 86.983,00.

Lo studio, come di consueto, è disponibile a gestisce l'adempimento in oggetto in maniera puntuale e comprensiva delle scadenze delle rate trimestrali

Si invita alla lettura completa della circolare:

[Circolare INPS numero 19 del 10-02-2023](#)